

Nominations au sein des deux zones Moyen-Orient et Afrique : Jean-Sébastien Decaux et David Bourg

Communication Extérieure

Afrique du Sud
Algérie
Allemagne
Arabie Saoudite
Argentine
Australie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Brésil
Bulgarie
Cameroun
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Emirats Arabes Unis
Espagne
Estonie
Etats-Unis
Finlande
France
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Israël
Italie
Japon
Kazakhstan
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Norvège
Oman
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
Qatar
République Tchèque
Royaume-Uni
Russie
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, le 10 janvier 2013 – À l'occasion du départ d'Emmanuel Russel, Directeur Général Moyen-Orient et Afrique depuis 2006, qui a souhaité se consacrer à de nouveaux projets, cette région, en raison de son étendue et du nombre important de pays couverts, donne lieu à la création de deux zones :

- Une zone Afrique – Israël placée sous la responsabilité de Jean-Sébastien Decaux,
- Une zone Moyen-Orient, placée sous la responsabilité de David Bourg.

Jean-Sébastien Decaux est nommé Directeur Général Afrique – Israël

Jean-Sébastien Decaux est nommé Directeur Général Afrique – Israël à compter du 1^{er} mars 2013. Il aura la responsabilité de tous les pays d'Afrique, ainsi qu'Israël. Il conservera ses fonctions actuelles de Directeur Général Europe du Sud, Belgique et Luxembourg.

Jean-Sébastien Decaux, 36 ans, a rejoint JCDecaux en 1998 au Royaume-Uni puis en Italie.

En 2001, à l'issue de l'accord entre IGP (Famille du Chêne de Vère), Rizzoli Corriere della Sera et JCDecaux, il a été nommé Directeur Général du Mobilier urbain ainsi que Directeur Commercial d'IGPDecaux dont il est aussi Administrateur.

A partir de 2004, il prend également la direction des filiales belge et luxembourgeoise. En 2010, Jean-Sébastien Decaux est nommé Directeur Général Europe du Sud, poste créé afin de regrouper les activités de l'Espagne, du Portugal et de l'Italie au sein d'une même entité régionale. Il conserve, par ailleurs, ses fonctions d'une part, d'Administrateur délégué de JCDecaux Belgique et de JCDecaux Luxembourg, d'autre part, de Directeur Général du Mobilier Urbain et d'Administrateur d'IGPDecaux.

Jean-Sébastien Decaux est rattaché à Jean-Charles Decaux, Président du Directoire et Codirecteur général.

David Bourg est nommé Directeur Général Moyen-Orient

David Bourg est nommé Directeur Général Moyen-Orient à compter du 1^{er} mars 2013. Il aura la responsabilité de tous les pays du Moyen-Orient.

David Bourg, 43 ans, a rejoint JCDecaux en 2001 en qualité de Responsable du Développement, avec pour principales responsabilités les projets de fusion et d'acquisition au sein du Groupe. En 2005, il est nommé Directeur Financier Régional Asie, puis en 2011, Directeur Général de JCDecaux Moyen-Orient.

Basé à Dubaï, David Bourg est rattaché à Jean-Charles Decaux, Président du Directoire et Codirecteur général.

Contacts

Direction de la Communication : Agathe Albertini
33-1 30 79 34 99 – agathe.albertini@jcdecaux.fr
Relations Investisseurs : Nicolas Buron
33-1 30 79 79 93 – nicolas.buron@jcdecaux.fr